



Bernadette Mebe Ngo'o est toujours internée dans une clinique de la capitale politique, Yaoundé, alors que époux, vient d'être placé en détention provisoire à la prison centrale de Kondengui Yaoundé.

L'épouse de l'ancien ministre délégué à la présidence de la république chargé de la défense, Bernadette Mebe Ngo'o, selon nos sources, est toujours internée dans une clinique de la capitale politique Yaoundé. Elle avait eu un choc cardiaque au moment de son audition mardi dernier au Tribunal Criminel spécial (TCS).

L'épouse de ce baron du régime Biya, est comme plusieurs autres personnes soupçonnée d'avoir bénéficié des retombées d'une série de surfacturation de matériel militaire servant à équiper les armées camerounaises. Il s'agit de l'affaire « MagForce » une firme française de fourniture de matériel militaire.

Une affaire qui a déjà emporté le ministre Edgard Alain Mebe Ngo'o, et trois autres co-accusés, à savoir, le lieutenant-colonel Joel Mboutou, ancien attaché de défense du Cameroun au Maroc ; Maxime Mbangue, ex-Conseiller Technique au ministère de la Défense et ancien inspecteur du Trésor en service au ministère des Finances ; et Victor Emmanuel Menye, Directeur général adjoint de la banque SCB.

Une source bien renseignée de 237actu fait savoir que Bernadette Mebe Ngo'o devrait à son tour, être transféré à la prison centrale de Yaoundé